

## **myneva und Docs-in-Clouds stellen gemeinsame telemedizinische Lösung für Betreuungseinrichtungen vor**

- **Kooperation zwischen myneva Group und Docs in Clouds ermöglicht schnelle und effiziente Diagnose und Behandlung**
- **Beurteilung des Gesundheitszustands von Patienten durch Telekonsultation**
- **Ein reibungsloser Datenaustausch zwischen beiden Systemen ist gewährleistet**

Essen/Aachen, 28. Mai 2024 – Die myneva Group, führender Anbieter von Software im Sozial- und Pflegebereich, und Docs in Clouds, spezialisierter Anbieter von telemedizinischen Lösungen aus Aachen, haben sich auf eine umfassende Kooperation verständigt. Ziel ist es, durch den Einsatz von Telemedizin eine effiziente, zeit- und kostensparende Lösung bei der Untersuchung von Patienten zu etablieren. Insbesondere für Pflegeeinrichtungen wird damit der Zugang zu Haus- und Fachärzten erheblich erleichtert, Transportaufwand und -kosten werden deutlich reduziert, unnötige Krankenhausaufenthalte vermieden. Gleichzeitig können Pflegekräfte deutlich Zeit sparen – die ihnen dann wiederum für die eigentliche Pflege zur Verfügung steht.

### **Reibungsloser Inhaltstransfer in Pflegeakte**

myneva Software sorgt im ersten Schritt dafür, dass die Patientendaten aus der Pflegeakte sicher an Berechtigte zu Docs in Clouds gelangen. Nach erfolgter Telekonsultation bzw. einem „virtuellen Hausbesuch“ durch einen Haus- oder Facharzt kommen dann Diagnose- und Behandlungsdaten zurück in die digitale Pflegeakte des Patienten. Technisch erfolgt das über eine Programmierschnittstelle (API), die den Datenaustausch zwischen beiden Systemen ermöglicht.

Dieter Weißhaar, Geschäftsführer der myneva Group GmbH, betont: „Digitale Ecosysteme erleichtern die Arbeit der Beteiligten im Pflegeprozess und mit der Verbindung unserer Plattformen kann sich die Telekonsultation als wertvolles, zeit- und kostensparendes Verfahren in der Patientenbetreuung etablieren. Diese Zeit kann wiederum in menschliche Pflege und Betreuung reinvestiert werden.“ „Wir freuen uns, gemeinsam mit myneva Telemedizin einfacher und effizienter machen zu können. Sie kann und soll den direkten Kontakt zwischen Arzt und Patienten nicht ersetzen. Aber sie füllt die Lücke in der medizinischen Versorgung, die durch Ärztemangel und demografischen Wandel entstanden ist, zu einem großen Teil aus“, ergänzt Prof. Dr. med. Michael Czaplík, Gründer und Geschäftsführer der Docs in Clouds TeleCare GmbH.

### **Über myneva Group GmbH**

Die myneva Group ist einer der führenden europäischen Softwareanbieter für alle Bereiche des Sozialwesens. Mit über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, über 3.900 Kundinnen und Kunden sowie rund 1,5 Mio. Klientinnen und Klienten im Sozialbereich deckt myneva den gesamten Sozialbereich von Altenpflege, Eingliederungshilfe, Kinder- und Jugendhilfe bis hin zu Sozialhilfen ab. Als einer der erfolgreichsten Softwareanbieter dieser Branche ist myneva aktuell in acht Ländern Europas tätig.

### **Über Docs in Clouds TeleCare GmbH**

Docs in Clouds gilt als Pionier im Bereich Telemedizin in Deutschland. Seine Wurzeln hat das Unternehmen als Arbeitsgruppe der Uniklinik RWTH Aachen, die in 2005 ein „telemedizinisches Rettungssystem“ für den deutschen Rettungsdienst erfunden hat (heute bekannt als „Telenotarzt“). Aus dieser Erfindung ist im Jahr 2013 die Docs in Clouds hervorgegangen. Heute konzentriert sich Docs in Clouds TeleCare hauptsächlich auf die Entwicklung erstklassiger telemedizinischer Software in verschiedenen medizinischen Bereichen – in der Regel mit der Möglichkeit der apparativen Diagnostik aus der Ferne. Das Unternehmen legt großen Wert auf strenge Standards in seinen Entwicklungsprozessen, mit besonderem Augenmerk auf Datenschutz, Interoperabilität und nahtlose Prozessintegration.

### **Ansprechpartner myneva Group**

Matthias Goldbeck

E-Mail: [pr@myneva.eu](mailto:pr@myneva.eu)

Tel.: +49 172 8 42 70 07

### **Ansprechpartner Docs in Clouds**

Felix Helmert

E-Mail: [info@docsinclouds.com](mailto:info@docsinclouds.com)

Tel.: +49-241-43004422